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♠WLBと取り組みも二年目に突入！
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昨年から３ヵ年計画で取り組んでいる『ワークライブバランス事業』は２年目に突入しました。
１年目は手探りで突っ走ってきた感じもしないでもありませんが、２年目となった今年はじっくり
と腰を落ち着けて取り組みたいと思います。引き続き病院全体で取り組んで行きますのでみなさま
のご理解とご協力をよろしくお願いします。

《新コーナーついに始動！》

『教えて？石塚委員長。。。 （o￣ー￣o) ﾑﾌﾌ』

就業規則には、私たちの賃金や労働時間などの基本的な労働条件や休暇などの制度に
関することなどが定められています。
アンケート結果からも制度があるのに「不十分」と感じている方が多くいました。
次回以降、内容について少しずつ紹介していきたいと思います。ご期待ください。

看護部のニューフェイスを紹介します

この４月より看護部に新しい仲間が増えました。 病棟勤務の金子拓矢さんです。
両津病院がWLBに取り組んで２年目となり、その効果が早速現れた！と言いたいと
ころですが（汗）、うれしい話題には違いありません。
今回はその金子さんの紹介をしたいと思います。
旧真野町の出身で８月生まれのＢ型、そして年齢は３０代前半。唯一の男性看護師と

いうこともあって病棟になじめるのか私たちも少々不安はありましたが、彼の持つ明るい人柄と爽や
かな身のこなしで周囲にすぐにとけ込み、その心配も杞憂に終わりました。
今年当院に赴任された島津先生と一緒に働いていたことがあると聞いて
いますが、他病院での経験を持つ彼は看護技術のスキルも高く、これから
一緒に仕事をするのがすごく楽しみです！
趣味は釣り（何釣りかは聞き忘れましたが…）ということなので、
お勧めの釣りスポットをご存知であればアドバイスをお願いします。
今は女性ばかりに囲まれているので、特に男性職員の方！部署の垣根を
越えてお付き合いください！（同僚看護師から）

今年の冬は冬タイヤ無しで乗り切れるくらい
（言い過ぎ）の暖冬でした。小雪のため農業
用水の心配もチラホラありますが、暖冬のおか
げで無事冬を乗り越えた“アレ”が大発生する
のではないかと心配しています。

これからの季節、気をつけましょう。

閲覧注意

平成28年度のWLB-PT委員です

◎看護部 ・山下部長 ・三好副部長
・金子師長 ・鈴木主任 ・石井看護師

◎メディカルスタッフ 石塚技師長

◎組合 髙野主任 ◎事務 金子課長

☆オブザーバー 石塚院長
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